

# *Díaz-Canel advierte sobre manifestaciones del delito y corrupción en Cuba*

---

Image not found or type unknown



**Foto: acn**

La Habana, 22 jul (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reiteró este sábado que las manifestaciones de delito, indisciplinas sociales y corrupción atentan contra lo más sagrado del proceso de construcción socialista.

En las conclusiones del Primer Periodo de Sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento) en su X Legislatura, el mandatario subrayó que el Estado y Gobierno de la isla no pueden vivir de espaldas a las actividades ilícitas que se establecen como una economía paralela sumergida y penetran como un cáncer en el tejido social.

Destacó que en los debates del Parlamento se expresó rechazo a esos flagelos, “no obstante, ahora toca actuar con rigor, articular todas las fuerzas revolucionarias, la dirección del Partido Comunista de Cuba, las organizaciones de masa y la sociedad civil y las instituciones armadas junto al pueblo”.

Indicó que como expresó el presidente del órgano Legislativo, Esteban Lazo, solo con la articulación de fuerzas se podrá enfrentar la evasión fiscal, el mercado ilegal de divisas, la especulación, la corrupción, la vagancia, la burocracia, la vulgaridad, la mentira y la indecencia.

Todo eso, agregó, sin abandonar las acciones para aliviar otras consecuencias que provocan desde las disfuncionalidad familiar, la ruptura de vínculos para el estudio y el trabajo, la no adecuada incorporación a la sociedad de quienes han cumplido sanciones penales, entre otros casos.

“No podemos permitir que quienes no trabajen y se mueven en un entorno de ilegalidad ganen más y tengan mejores condiciones de vida, que quienes laboran honradamente y aportan a la sociedad”, advirtió el jefe de Estado.

Subrayó que para avanzar es imprescindible exigir un comportamiento limpio y responsable de los representantes de las instituciones estatales, la sociedad y la familia cubana.

Llamó a enfrentar los flagelos con unidad, coraje, con determinación, orden, disciplina y efectividad.

Díaz-Canel indicó que todos los factores de la economía de la isla deben actuar con apego a la ley y a las regulaciones establecidas, «sin estigmatizaciones, ni generalizaciones absurdas que terminan siendo tan dañinas como los problemas que se pretenden resolver”.

“Todos son necesarios y debemos defender la participación de todos en la economía del país, pero sin olvidar que esta defensa pasa por el respeto a la legalidad”, remarcó.

El presidente cubano aseguró que esta primera sesión de la X Legislatura da continuidad al intenso ejercicio legislativo que empezó con la aprobación de la nueva Constitución de la República en 2019.

(Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/329258-diaz-canel-advierte-sobre-manifestaciones-delito-y-corrupcion-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**